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Администрация района, как любой живой организм, нуждается в периодическом
обновлении. Александр Александрович Вишняков – заместитель главы района –
начальник Управления жилищно-коммунального комплекса – новый, но уже
проверенный в реальных условиях сотрудник.

  

  

Александр Александрович в 1998 году окончил Ярославский государственный
технический университет по специальности инженер, а в 2006 году получил второе
высшее образование.

  

Трудовая деятельность Александра Вишнякова началась с УМПРЭО. Позже он
возглавлял комитет ЖКХ в Мышкине, а также был заместителем директора по
строительству в московской организации, при этом параллельно работая в созданной им
структуре, занимающейся строительством и ремонтом в Подмосковье, Тверской области
и в Угличе.      

  

В октябре 2013 года молодого специалиста заметили и пригласили на должность
заместителя начальника Управления архитектуры, градостроительства и
инвестиционных проектов Администрации Угличского района. С января 2015 года
Александр Вишняков работает заместителем главы района – начальником Управления
жилищно-коммунального комплекса.

  

– Вся моя предыдущая деятельность помогла мне приобрести ценный опыт, – говорит
Александр Вишняков, – благодаря которому теперь я знаю плюсы и минусы
непосредственного проведения строительных и ремонтных работ. Это позволяет
принимать более взвешенные решения и осуществлять должный контроль.

  

Трудности не заставили себя долго ждать. Только Александр Александрович вступил в
новую должность, и сразу серьёзное испытание – зимняя засуха в посёлках
мебельщиков (жилой район «Вокзальный») и Алтыново. Некоторые колодцы просто
высохли, да и в артезианских скважинах на Левом берегу ощущалась нехватка воды. Так
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распорядилась природа. Действовать надо было незамедлительно. Для жителей
посёлков организовали регулярный подвоз воды, который осуществляется до сих пор. В
Алтынове к тому же удалось устранить и нерациональное её потребление, что привело
к экономии воды. В настоящее время прорабатывается вопрос, касающийся
строительства дополнительной скважины для полноценного водообеспечения. На
контроле у начальника Управления жилищно-коммунального комплекса и Отрадновское,
Головинское, Слободское сельские поселения, в которых сложилась подобная ситуация.

  

В повестке дня Александра Вишнякова и текущие вопросы: то выезд на аварию на
водопроводных сетях, то проведение совещания по теме капитального ремонта в
многоквартирных домах, то приём угличан, обратившихся по поводу счетов за те или
иные коммунальные услуги.

  

– Когда бы ни закончился мой трудовой день, – признаётся Александр Александрович, –
утром, как обычно, я прихожу на работу пораньше, ведь там ждут люди, и требуют
решения новые задачи.

  

Наталья ОВЧИННИКОВА
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